

CITÉ ROCK-DÉTENTE ÉTAIT REPRÉSENTÉ PAR Hélène Lauzon et Léo Kieffer. Au centre, M. Claude Deschênes de MONTRÉAL, CE SOIR était là pour Radio-Canada.



CÉLINE DION A SALUÉ M.
PIERRE PÉLADEAU, propriétaire d'Échos Vedettes et grand manitou du groupe Quebecor Inc.





UNE BELLE BROCHETTE DE MONDE. De gauche à droite: Michel Girouard d'Allo-Vedettes, Christine Chaillé du Lundi, Yves Guérard de CKMF, Édward Rémy, fondateur du journal (en compagnie d'André Robert, retenu en Floride), Muriel Millard, Serge Bélair de CKVL et sa femme Alice.

soirée Une comme celle du 24 août dernier où on célébrait avec fierté les 30 ans d'É-Vedettes, chos nous a permis de constater que, quoi qu'on en pense, il existe bel et bien une certaine solidarité dans l'univers du show-business.

Les stations AM et FM de Montréal et les réseaux de télévision ont répondu avec empressement à l'invitation qu'on leur avait lancée. On pouvait voir ainsi les cars de reportage de CJMS, CKVL, CKMF, CKOI, CFGL. ROCK DÉTENTE, RADIO-CANADA, TÉLÉ-MÉTRO - star, tous ont été ravis

RETROUVEZ GINETTE RENO ENTIÈRE ET SENSIBLE

COMME ON LA CONNAÎT

DEPUIS TOUJOURS.

## LA SOLIDARITÉ DANS 'UNIVERS DU

POLE, TÉLÉVI-SION QUATRE-SAISONS, MUSI-QUEPLUS et par-donnez-moi si j'en oublie, tous alignés, sur le Quai de l'Horloge, au Vieux-Port Montréal, en signe d'amitié et de reconnaissance pour Échos Vedettes qui depuis 30 ans, les a à tour de rôle appuyés dans leurs différentes démarches artistiques.

La réponse des artistes et des différents intervenants a été tout simplement extraordinaire. En passant de l'artiste débutant à la de cette invitation. Échos Vedettes avait invité son monde pour faire la fête et fête il y a euel C'est dans la plus belle des atmosphères décontractées que les gens se sont retrouvés. Certains ne s'étaient pas vus depuis plusieurs années, et d'autres se parlaient des différents projets en cours, spectacles, disques, bébés. En oui, les artistes en ont aussi!

Il nous fait plaisir de souligner le grand professionnalisme et le respect de certaines personnes à notre égard. La plupart des producteurs, recherchistes, attachés de presse, agents de promotion, gérants d'artistes,

compagnies de disque, distributeurs, nous ont appuyés avec leur coeur et nous les en remercions. Sans oublier monsieur Jacques Parizeau et son épouse qui nous ont honorés de leur présence.

mercier tout particulièrement Céline Dion et Julie Masse qui ont déplacé deux engagements importants qu'elles avaient afin d'être présentes à cette soirée d'anniversaire

Merci à tous. Et comme le dit si bien Luc Plamondon "On fait tous du show-bu-

Claire Syril



L'ATTACHÉ DE PRESSE-MANAGER ET PRODUCTEUR DANIEL MALENFANT pose en compagnie de Pierre Lanctôt du Théâtre SANSFIL et de son camarade Stéphane



MANUEL BRAULT ET SA CHARMANTE ÉPOUSE étaient aussi de la fête. Le chanteur a été le premier à célébrer les 30 ans d'Échos Vedettes en allant participer à l'émission LES ANGES DU MATIN en mars dernier.



वार्

melon-miel

N.B. chaque item est envoyé séparément.

DISPONIBLE PAR LA POSTE

GINETTE RENO
BOITE POSTALE 400
BOUCHERVILLE, QUÉBEC
J4B 5W2

OU SI VOUS PAYEZ PAR CARTE DE CRÉDIT,
VOUS POUVEZ ENVOYER CE BON DE COMMÂNDE
PAR TÉLÉCOPIEUR AU NUMERO SUNANT : (514) 528-1277.

\_\_\_\_\_